



## **Visión y valores del Ministerio Hermana Rosa de Hierro**

**Visión:** La visión del Ministerio Hermana Rosa de Hierro es equipar a mujeres para que conecten con Dios y con otras más profundamente. Llevamos esto a cabo principalmente a lo largo de las Américas en inglés, español, portugués y en contextos bilingües.

### **Principios bíblicos fundamentales:**

- Tanto mujeres como hombres fueron creados a imagen y semejanza de Dios (Gn 1:27).
- Dios valora a las mujeres y sus relaciones con Él.
  - Dios vio a Agar en su quebrantamiento (Gn 16:13).
  - Las mujeres se sentaban a los pies de Jesús para escuchar y aprender del Rabí (María y Marta, Lc 10:38-42).
- Por el bien del evangelio, procuramos ser *"todas las cosas para todos, a fin de ganar a algunos"*. Somos aprendices constantes, intencionales en ser un judío entre los judíos y una gringa entre los gringos (1Co 9:19-23).
- Nos esforzamos por ser un ministerio de equipamiento y no una piedra de tropiezo (Ro 14:1-10; 1Co 6:12; Mt 18, 6-9).

### **Para llevar a cabo eficazmente la misión que Dios nos ha dado, nos parece importante afirmar:**

1. Somos un recurso con amplia experiencia en el ministerio de mujeres en diferentes contextos del mundo. Nos comprometemos a asociarnos con un grupo anfitrión para saber cómo implementar mejor nuestras estrategias de equipamiento, respetando la cultura local (iglesia, país/región o idioma).
2. "Todo se trata de relaciones" es una expresión utilizada para recordarnos la naturaleza fundamental y relacional de cómo logramos nuestra visión entre nosotras y a nivel congregacional o individual.
3. Nos sometemos a los líderes locales de cada congregación u organización con la que nos asociamos.
4. Permanecemos fieles al mensaje del evangelio, pero podemos ajustar los métodos para que sean más relevantes para el idioma o la cultura local.
5. Si alguna vez hay alguna duda o cuestión de práctica, pecaremos de partidarios de un enfoque más conservador.
6. Al representar al Ministerio Hermana Rosa de Hierro, ya sea hablando por el ministerio o expresando interpretaciones personales o prácticas de una iglesia local, no respondemos a la pregunta sobre cuál es nuestra posición sobre el papel de las mujeres. Es un tema inherentemente divisivo que tiende a ser polarizador. Preferimos enfocarnos en lo que Dios nos ha llamado a hacer y ser: fieles a la visión que Él nos ha dado como Ministerio Hermana Rosa de Hierro.